
INTERVIEW
ALEXANDRE

TARDY

TIME

RESTEZ
CONNECTÉ

03.10.2023  

AVEC

COACH U11M1

WWW.PONTOISEULRBASKET.COM

L’INTERVIEW COMPLÈTE À RETROUVER SUR NOTRE SITE 



1-présente toi 

2-Le basket idéal pour toi , une équipe , un entraineur modèle ? 

3-Présente nous ta méthode d’entrainement , quel type d’entraineur est tu ? 

JE SUIS ALEXANDRE TARDY, j’ai 31 ans, je suis au club de la pontoise depuis l’âge
de 15 ans, j’ai été salarié au club pendant 6 ans et je suis depuis cette année
de nouveau salarié en charges du marketing et du mini basket. je coach
cette année les U11M1 grand panneaux. je fais aussi  la vidéo pour notre
équipe nm2

Ma méthode d’entraînement type, d’abord travail individuel et ensuite  
amener ses compétences au collectifs de l’équipe. 
Je suis exigent avec les joueurs afin d’atteindre la perfection.

Mon équipe golden state, coach greg Popovich seul coach nba a vouloir
baser son equipe sur le collectif.



4- comment motive tu tes joueurs avant les matchs 

5-Ton meilleur souvenir en tant que coach ? 

Un bon petit discours qui booste l’équipe! 

mon meilleur souvenir en tant que coach c’est mon année de U15 inter league
où on fini champion. Une bande de potes  avec qui ont passé de bons moments
et avec les parents aussi.

cette année j’ai une bonne équipe j’aime beaucoup cette catégorie car on
voit la progression des enfants à vue d’œil. mon objectif c’est que les
enfants progressent le plus vite afin que l’an prochain ils intègrent les
équipes aux meilleurs niveaux. 

7- Tes impressions sur le groupe



8- tes objectifs pour la saison ?

9- un petit mot pour les supporters , une devise

Pas d’objectifs de résultats car en u11 le score n’existe pas mais un objectif
de progression pour les 10 joueurs.

venez nous aidez à entraîner les jeunes du club, nous avons besoins
d’entraîneurs pour former les futurs joueurs de la Nm2.


